



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

Hoy a las 13:30 acudimos a la convocatoria de las estudiantes en paro para dialogar y presentar nuestras propuestas de solución. Sin embargo, nos retiramos sin poder participar porque no hubo condiciones adecuadas para iniciar dicho diálogo que nos permita responder a las demandas.

1. Consideramos que no se pueden plantear condiciones unilaterales ni excluir del diálogo público a ningún miembro de la comunidad de la Facultad, como sucedió hoy.
2. Para iniciar el diálogo abierto y en condiciones adecuadas es necesario el mutuo reconocimiento y respeto entre los interlocutores.
3. Mantenemos nuestra voluntad de dialogar en condiciones propicias para lograr la reanudación de las actividades académicas, y para ello realizaremos nuevos contactos con los estudiantes en paro para acordar los términos.

A t e n t a m e n t e

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., a 6 de noviembre de 2019.

Dr. Jorge Enrique Linares Salgado
Director